



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa

TERMINÓ EN BALBUENA**Franelero sufre
lesión por una
bala perdida**

Después de pasar a casa por una chamarra, el proyectil dio en su cabeza

REDACCIÓN

Un franelero que trabaja en la colonia Agrícola, en Iztacalco, fue herido en la cabeza por una bala perdida cuando salía de su casa para volver al trabajo, la noche de este viernes.

Israel Amaro, de 32 años, conocido como "El Moreno", fue internado en el hospital de Balbuena a causa de la herida que sufrió en la cabeza por el impacto del proyectil.

Su esposa, Nancy Ivonne Zapién, dijo que "El Moreno" fue a su casa por la noche en busca de una chamarra y avisó que volvería al trabajo, pero repentinamente escucharon un disparo dentro de la casa.

Al salir para averiguar qué pasaba, observó al hombre sentado y aturdido con una lesión en la frente, sangrando, sin saber qué había ocurrido.

El médico de turno del hospital Balbuena, de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, indicó que debían operarlo ya que la lesión fracturó el cráneo de "El Moreno" y provocó exposición de la masa encefálica, lesión que debía atenderse a la brevedad.

ROMA SUR, ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Chuza vial deja 5 heridos

ALBERTO JIMÉNEZ

Testigos dijeron que una camioneta echaba arrancones con otro vehículo lo que provocó que embistiera un taxi

Al menos cinco personas resultaron con múltiples traumatismos, al registrarse un choque automovilístico y volcadura en calles de la colonia Roma Sur, durante la madrugada de este sábado.

Primeros reportes indicaron que el chofer involucrado -que conducía una camioneta color blanca- a exceso de velocidad, presuntamente mientras protagonizaba un "arracón" con otro vehículo, sobre Eje 2 Sur Baja California.

En el cruce con el Eje 3 Poniente Medellín, el conductor de la camioneta ignoró la luz roja del semáforo y embistió violentamente un taxi particular que atravesaba la zona.

La magnitud del golpe provocó que la camioneta diera varias vueltas en el aire y terminara con las llantas hacia arriba. Asimismo, los tripulantes del otro auto sufrieron varios golpes al salir proyecta-

dos en la cabina del conductor. Testigos del accidente llamaron de inmediato a los números de emergencia y solicitaron apoyo de paramédicos pues había varias personas lesionadas en la vía pública y otras más se encontraban atrapadas en la unidad siniestrada.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y de la Secretaría de Gestión Integral de

Riesgos y Protección Civil ayudaron a los socorristas para estabilizar a las personas lesionadas y evitar otros accidentes.

Cinco de los heridos fueron estabilizados y llevados en calidad de urgencia a distintos hospitales cercanos por la gravedad de sus lesiones. Al menos otras dos personas fueron atendidas en el sitio de los hechos.

Una decena de agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México resguardaron los carriles de ambas arterias para evitar que se registrara otro choque.

Finalmente, los automóviles involucrados fueron llevados a depósitos vehiculares hasta que se determine la situación jurídica de ambos conductores.

Se llevan celulares, lana, coche, y le regalan balazo

IGNACIO RAMÍREZ

Un guardia de seguridad privada fue herido en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, por tres asaltantes que se llevaron su auto y pertenencias y las de sus hijos.

Cerca de la medianoche del viernes, Alejandro Marín, de 57 años, vecino de Valle de Aragón, fue a recoger a su cuñada porque tenían planeado viajar a Chinconcuac, en el Estado de México.

Al llegar a la calle Talpa, manzana 229, una calle con poca iluminación nocturna, bajó de su auto Volkswagen Gol gris, placas 290- YVZ, para tocar, pero no se dio cuenta que dos sujetos, de aproximadamente 35 años, según dijo después, llegaron por atrás y se acercaron al auto.

Entre insultos y amenazando con un arma a sus dos hijos que estaban dentro del carro, exigieron que les entregaran las llaves del auto, teléfonos y carteras; uno de sus hijos trató de resistirse al robo y el asaltante respondió disparando su arma, provocando una lesión a Alejandro.

Tras el ataque, todos bajaron del auto y los ladrones arrancaron sin que nadie pudiera detenerlos.

La víctima fue llevada por socorristas al hospital Gregorio Salas para atenderlo por una herida en el muslo derecho con orificio de salida.

“

Con palabras altisonantes, abre la puerta y les indica que entreguen las llaves del auto y lo que tengan de valor”

Policía
Primer informe